

# Neuvaine de l'Assomption Avec les orientations du Chapitre Général 2018



## 1er jour - 6 août

### Vivre en discernement

A l'écoute de l'Esprit, nous sommes invitées à nous asseoir à la table de la rencontre où chacun a une place unique. Osons un vrai dialogue avec celles et ceux qui sont différents. Ouvrons un espace pour accueillir la nouveauté de Dieu qui vient à notre rencontre à travers toutes les voix, y compris celles qui nous surprennent ou nous dérangent. Engageons-nous dans une qualité de relations et de confiance, terreau du discernement communautaire. L'Esprit nous inspire de nous risquer au service de la vie.

Seigneur, avec Marie, nous apprenons à nous tenir avec confiance à l'ombre de l'Esprit, à ouvrir notre intelligence et notre cœur à ta parole. Comme elle, nous voulons accueillir la grâce qui est faite à chacune de nous et nous regarder d'un cœur neuf chaque matin. Par l'intercession de ta Mère, accorde-nous l'Esprit d'écoute et de discernement qui nous fera grandir ensemble dans la foi.

Je vous salue Marie...

# 2<sup>ème</sup> jour - 7 août

# Revenir à la source et nous disposer au changement

Nous comprenons de manière nouvelle l'unité entre la contemplation et la mission. Ce qui est important, c'est l'être, le fait de se laisser transformer par la Parole de Dieu et par la prière, qui se traduit dans notre manière d'agir. L'authenticité et la cohérence sont le reflet de ce travail de transformation « d'une eau pauvre et sans puissance qui doit se changer en vin généreux », par la grâce de Dieu. « L'Esprit aujourd'hui nous appelle à nous tenir en ce "point focal" qu'est la foi absolue en Dieu seul... C'est Lui qui conduit et conduira tout. » Cette attitude de foi et de confiance est un des fondamentaux pour l'Assomption aujourd'hui. Elle peut nous mener vers des lieux nouveaux, inconnus.

Seigneur, nous contemplons en Marie la plus heureuse des femmes, car elle est celle qui a cru en la Parole qui lui était dite de la part du Seigneur. Par son

intercession accorde-nous cette même confiance en Dieu seul, dans la fidélité à notre vocation.

Je vous salue Marie...

## 3<sup>ème</sup> jour - 8 août

## Une communion qui intègre la fragilité

Lorsque notre Règle de Vie nous propose de reconnaître ce que nous sommes devant notre Créateur, elle nous invite à nous recevoir les unes les autres comme des femmes aimées par Dieu, telles qu'elles sont. C'est le fondement de nos vies. Cela suppose d'accepter les faux pas, les limites de l'âge et celles de la jeunesse, l'essoufflement, le nôtre et celui des autres, de déceler les étincelles de la présence de Dieu, en soi et en l'autre. Nous pouvons vivre cela en communauté, en Province, en Continent, en Congrégation.

Seigneur, tu as voulu rejoindre notre humanité en épousant la fragilité de notre chair, et pour cela tu as choisi Marie, simple jeune fille de Nazareth, mais perle de grand prix à tes yeux. Tu connais nos limites et nos pauvretés. Viens à notre aide, que la préparation de la fête de l'Assomption nous fortifie dans la communion.

Je vous salue Marie...

# 4<sup>ème</sup> jour – 9 août

# A l'écoute de Dieu, à travers les petites voix de nos communautés

Nous entendons l'appel concret à être attentives aux plus petits et aux plus fragiles dans nos communautés, à tendre l'oreille vers les voix chancelantes ou dissonantes, à faire une place aux sœurs qui deviennent « invisibles », afin de bâtir des ponts là où des îles pourraient rester isolées. [...] Cette exigence d'authenticité nous pousse à nous demander sans cesse à quelle réalité de nous-mêmes nous devons consentir pour ouvrir la porte à Dieu et quelle réalité de l'autre nous devons accueillir pour ouvrir la porte de la rencontre et de la relation.

Seigneur, tu nous as donné Marie comme modèle du cœur qui écoute, qu'à sa prière, nous devenions de plus en plus attentives aux besoins de ceux qui nous entourent, dans la délicatesse de l'amour.

Je vous salue Marie

## 5<sup>ème</sup> jour - 10 août

#### Le don de l'internationalité

A l'image de Marie, tisseuse d'humanité, l'Esprit nous inspire aussi de tisser notre vie fraternelle avec des sœurs de différentes cultures. [...] Si nos pauvretés personnelles, en communauté et en Congrégation, deviennent des espaces de rencontre de Dieu, notre être intérieur en sera consolidé et ce sera un tremplin pour rejoindre nos frères et sœurs aux périphéries du monde.

Seigneur, tu nous enseignes que celui qui fait ta volonté est pour toi un frère, une sœur, une mère. Donne-nous de déployer notre charisme avec un esprit large et un cœur ouvert à toute personne, quelque soit son origine, sa culture et ses habitudes. Accorde-nous de devenir de plus en plus tes disciples, à l'image de ta Mère.

Je vous salue Marie...

# 6ème jour - 11 août

## Quitter notre zone de confort pour aller aux frontières du monde

En étant proches de ceux qui vivent l'exclusion, nous faisons l'expérience de notre humanité commune au sein de laquelle chacun a, en vérité, quelque chose à donner et à recevoir.

Seigneur, tu t'es penché sur son humble servante, Marie, vierge fiancée à Joseph, de la maison de David. Tu connaissais les errances et l'humiliation de ton peuple, le royaume de David piétiné par les puissants de ce monde. En naissant à Bethléem, ton Fils inaugurait un nouveau Royaume, celui d'un Dieu Père, tout proche de nous. Accorde-nous, par l'intercession de Marie et de Joseph, de travailler sans nous lasser à étendre ton Règne, en nous et autour de nous.

Je vous salue Marie...

# 7<sup>ème</sup> jour – 12 août

#### Habiter notre maison commune

Nous entendons l'appel à continuer à être créatives et à mener des actions efficaces, conscientes de la relation intime entre les pauvres et la fragilité de notre planète. [...] Laissons-nous toucher par les blessures des personnes et de la société et comme le Bon Samaritain, agissons pour alléger les souffrances. Partageons avec Marie le « *rôle de miséricorde* » qui fut le sien à Cana.

Seigneur, au pied de la croix, presque tous les tiens t'ont abandonné, sauf Marie et le disciple bien-aimé, qui ont persévéré dans leur rôle de miséricorde, comme de bons samaritains qui ne se détournent pas de l'homme tombé aux mains des bandits. Apprends-nous cette compassion et donne-nous de nous tenir dans la proximité de tous ceux qui habitent notre maison commune.

Je vous salue Marie...

## 8<sup>ème</sup> jour - 13 août

## Les jeunes et les familles en « situation frontière »

Notre mission d'éducation nous fait reconnaître le besoin pressant de continuer à accompagner les familles et d'aller vers les jeunes en situation de vulnérabilité. [...] Nous voulons cheminer, en Assomption Ensemble, avec les jeunes que nous rencontrons, pour les accompagner dans la recherche de leur vocation et répondre à leur soif de spiritualité.

Seigneur, nous nous préparons à célébrer la fête de l'Assomption. Nous te prions pour toutes nos communautés, et pour l'œuvre éducative qu'elles mènent. Nous te prions pour tous les jeunes et leurs familles, particulièrement les élèves de l'Assomption du monde entier, les éducateurs et les professeurs. Nous te prions pour les jeunes qui discernent avec nous leur vocation, les postulantes et les novices de la congrégation. Nous les confions tous à la tendresse et à la protection de la Vierge Marie.

Je vous salue Marie...

# 9<sup>ème</sup> jour – 14 août

#### Une communication au service de la communion et de la mission

La communication devrait toujours être au service de la communion et nous nous émerveillons devant les connections instantanées que les moyens technologiques modernes rendent possibles au niveau mondial. [...] Nous devons discerner encore pour voir comment la technologie pourrait faciliter la communion, la communication et l'intégration de nos vies, plutôt que de laisser les changements numériques nous contrôler et nous manipuler.

Seigneur, nous te rendons grâce pour la famille de l'Assomption que tu as voulue au cœur de ton Eglise. Donne-nous de continuer, comme l'a voulu Sainte Marie-Eugénie, à aimer notre temps, à nous dévouer sans retour à l'annonce de l'Evangile dans ce monde, avec audace et humilité. Donne nous l'esprit de joie et d'adoration qui éclate dans l'Assomption de la Vierge Marie.

Je vous salue Marie...